

# Alpenpflanzengarten Vorderkaiserfelden



Fotos: H. Staudacher

Der **Alpenpflanzengarten Vorderkaiserfelden** im Kaisergebirge/Tirol wurde im Jahr 1930 angelegt und wird seither in überwiegend ehrenamtlicher Tätigkeit vom **Verein zum Schutz der Bergwelt** unterhalten. Er ist immer einen Besuch wert! Auf rund 600 m<sup>2</sup> Fläche sind in naturnaher Umgebung über 300 Pflanzenarten aus dem Alpenraum zu sehen, schwerpunktmäßig aus der montanen und subalpinen Vegetationsstufe des Kaisergebirges.

Der Alpenpflanzengarten liegt in unmittelbarer Nähe der **Vorderkaiserfelden-Hütte** (DAV-Sektion Oberland; <https://www.davplus.de/vorderkaiserfeldenhuette>) im Zahmen Kaiser und ist - je nach Schneelage - von Mai bis Oktober geöffnet.

Aufstieg: vom Parkplatz "Kaisertal" in Kufstein-Sparchen über Stufen in das Kaisertal, dann auf beschildertem Wanderweg zur Vorderkaiserfelden-Hütte (1388 m ü.NN). Gehzeit: ca. 2,5 Std.

## Weitere Infos:

DICKORÉ, W. BERNHARD; RÖSLER, SABINE; STAUDACHER, HEINZ (2013): Der Alpenpflanzengarten Vorderkaiserfelden, 83 Jahre jung. Jahrbuch des Vereins zum Schutz der Bergwelt Jg. 78: 221-240.

Flyer "Alpenpflanzengarten Vorderkaiserfelden", erhältlich in der Geschäftsstelle des VzSB ([info@vszb.de](mailto:info@vszb.de)) bzw. als Download über [www.vszb.de](http://www.vszb.de).